

PA尼龙单丝 尼龙单丝 100%尼龙

产品名称	PA尼龙单丝 尼龙单丝 100%尼龙
公司名称	南通新帝克单丝科技股份有限公司
价格	面议
规格参数	品种:尼龙单丝 成分及含量:100%尼龙 纱支:1
公司地址	南通港闸区天通路68号
联系电话	13962707382 13962707382

产品详情

锦纶单丝/nylon monofilament yarn

产品简介/ introduction of products

锦纶（尼龙、耐纶）单丝属于大直径纤维，生产方式有别于传统纤维，可应用于滤布、滤网、织带、筛网、渔网等多个方面。公司拥有尼龙单丝生产线8条，年产量1200吨，原料采用pa6、pa66、pa12等，单丝直径在0.08-2.0mm（60-32000d）范围内可调，强力高，断伸小，色样数达100余种，并可根据客户要求配色，拥有相关专利4项。

nylon monofilament belongs to major diameter fiber , production method is different from traditional fiber , can be used in filtration cloth、filtration mesh、fishing mesh and so on.we have 12 production lines for producing nylon monofilament , annual production is 1200 tons , pa6、pa66、and pa12 as material , diameter is from 0.08mm to 2.0mm（60-32000d）, hundreds of colors , also can according to customers requirements , with high strength、minor elongation and other characteristics , about nylon monofilament we own four related patents.

规格表/ table

品种	规格		包装方式
	直径 (mm)	纤密度 (d)	
锦纶 单丝	0.08	50	铁管或塑料管
	0.09	65	铁管或塑料管
	0.10	80	铁管或塑料管
	0.11	100	铁管或塑料管
	0.12	120	铁管或塑料管
	0.14	140	铁管或塑料管

0.15	180	铁管或塑料管
0.18	250	铁管或塑料管
0.20	320	铁管或塑料管
0.25	500	铁管或塑料管
0.30	720	有边塑料管
0.40	1300	有边塑料管
0.50以上	2000以上	有边塑料管

本产品的品种是尼龙单丝，成分及含量是100%尼龙，纱支是1，股线是1，捻度是0（捻/10cm），产地是南通，产品所在地是南通，条干均匀度是条干均匀，强力好